

Gegen Mittag führt uns einer der Seminarleiter Dr. Uwe Wenzel in das Thema „Nachhaltige Stadt und Region“ ein.

Ziel: Erstellung einer Stundenkonzeption bzw. von Unterrichtsmaterialien für verschiedene Sprachniveaus .

In Arbeitsgruppen geteilt starten wir mit verschiedenen Aufgaben unser Rechershieren in Freiburg. Die Stadt ist als Stadt der Fahrräder und als der grüne Freiburg bekannt.

Wir machen gerne einen Stadtrundgang in Freiburg und erkundigen uns nach Vauban, einem auf

Nachhaltigkeit ausgerichteten Stadtteil von Freiburg.

Es ist allen ganz neugierig, wie eine nachhaltige Stadt aussieht. Schon haben wir erfahren, was **Nachhaltigkeit** ist .

Ein Handlungsprinzip zur Ressourcen-Nutzung, bei dem die Bewahrung der wesentlichen Eigenschaften, der Stabilität und der natürlichen Regenerationsfähigkeit des jeweiligen Systems im Vordergrund steht.

Wie sieht eine nachhaltige Stadt in Deutschland in unseren Augen aus. Viele Solaranlagen, völlig menschenfreundlich eingerichteter Verkehr.

